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Il giorno 26 del mese di Aprile dell’anno 2021 alle ore 20.30, mediante incontro on-line 
con piattaforma Zoom, su convocazione del Presidente del Consiglio di Quartiere, si è 
riunito il Consiglio di Quartiere di Buffalora - Bettole per la trattazione del seguente ordine 
del giorno:  
 
1- Aggiornamenti dell’assessore Capra su progetti e criticità del quartiere; 
2 - Iniziative future - collaborazioni; 
3 - Varie ed eventuali. 
 
Presiede la seduta la Presidente Sig.ra GIUFFREDI LAURA,  
redige il processo verbale il consigliere Gianluigi Plebani  
 
In seguito ad appello i consiglieri presenti risultano: Tutti, tranne Fabio Fusi  

 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
Verificata la presenza del numero legale ai sensi dell’art. 17 comma 3 ovvero di almeno 4 

consiglieri presenti su 7, si procede con l’esame dei punti all’ordine del giorno. 
Sì da' atto che alla riunione odierna  è stato invitato a partecipare l’assessore Fabio Capra, 
per confrontarsi sulle iniziative in corso e aggiornamenti sulle problematiche del quartiere.  
 
 
Punto 1 all’odg: 
Intervento Ass. Fabio CAPRA: 
 
 
- ASFALTATURE STRADE QUARTIERE: saranno effettuate in estate come confermato 
con nota e.mail dall'Assessore ai Lavori Pubblici del Comune di Brescia BARONCHELLI. 
Per quanto riguarda la via Bose detti lavori saranno a carico della nuova R.S.A., la quale, 
ultimate le opere di fognatura dovrà altresì provvedere alla sistemazione delle strade 
d'accesso. 

N.  COGNOME NOME DATA 
NASCITA 

presente assente 

1 APOSTOLI ALICE 25/08/1994 X  
2 FUSI FABIO 06/12/1964  X 
3 GIUFFREDI LAURA 12/06/1958 X  
4 SISTI SARA  X  
5 PLEBANI GIANLUIGI 10/08/1958 X  
6 ROCCA MARIA ROSA 07/04/1947 X  
7 TAVELLI MARINO 02/07/1958 X  
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Fine lavori previsti per l'estate. 
CAPRA ha assicurato comunque una costante pressione per rispettare i tempi indicati. 
 
 
ATE19 - In merito al recupero della cava e delle piantumazioni queste opere avrebbero già 
dovuto aver avuto luogo, ma purtroppo nel fare la piattaforma hanno trovato dei residui 
che hanno determinato un passaggio superiore sulla tabella di recupero e pertanto si 
renderà necessario l'intervento del Comune. Inoltre si è in attesa di personale A.R.P.A. per 
la rimozione. 
Nella circostanza ha assicurato che entro tre mesi tutti i lavori saranno fatti e pronti. 
 
 
CASA DEL PARCO: per fine anno verrà fatta l'inaugurazione. Trattasi di tre laghetti, già 
fatti e pronti, che entreranno a far parte del comprensorio del Parco delle Cave. Alcuni 
sono stati muniti di ponti in ferro che verranno coperti con del legno. 
 
 
DISCARICA " CASTELLA3 ": Confermata la condivisione della presa di posizione del 
rappresentante locale del Codisa ( articoli di stampa sui quotidiani locali ) che 
rappresentavano preoccupazione sulla nuova società d'acquisto, ma assicurando che 
l'Amministrazione Comunale ha già mandato un forte segnale ( esiste di fatto 
un'autorizzazione dal 2011 e per 10 anni sulla possibilità di fare un bitumificio ). Il Comune 
non darà autorizzazioni urbanistiche ma cercheranno di creare e tenere sempre aperto un 
dialogo e confronto. Raggiunto, comunque, il risultato di bloccare l'escavazione per la solo 
necessità di costruzione. Terreno scavato sotto 10 metri in profondità. 
 
 
DISCARICA " CASTELLA2 ": La Provincia ha emesso parere negativo per impianto 
Biogas. Il Comune di Rezzato ha detto che le controdeduzioni di Garda Uno sulla 
"Castella2" in riferimento alla sentenza del Consiglio di Stato sono giuridicamente giuste. 
Emersi ancor più contrasti politici all'interno della Provincia su conflitto d'interesse e alcuni 
rappresentanti hanno richiesto di passare alla Regione Lombardia ogni decisione in 
merito. 
Qualsiasi decisione verrà presa, vedrà sempre un conseguente ricorso al T.A.R. ( o Garda 
Uno oppure comuni avversi ). Comunque sarà una battaglia che ci vedrà coinvolti ancora 
per due anni. 
 
 
PIANO PROVINCIALE CAVE: Questo potrebbe essere un problema, ma non creiamo 
allarmismo nella collettività, perché al momento dobbiamo attendere le decisioni della 
Provincia. Nelle osservazioni abbiamo chiesto il dimezzamento dei volumi estrattivi e la 
riduzione dei tempi di concessione dagli attuali 10 anni a cinque. 
 
 
VIABILITA' - TRAFFICO PESANTE: La Polizia Locale ha comunicato che le infrazioni 
accertate ed elevate ai camionisti trasgressori nell'anno 2020 sono state 650 ( in media 
due al giorno ) circostanza che non ha dato buoni risultati, atteso che cessata la presenza 
dei Vigili Urbani i trasgressori continuano a passare nonostante i divieti. Pertanto è stato 
richiesto di posizionare un portale con telecamere per rilevare le targhe e di conseguenza 
procedere alle contestazioni. 
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Per la via Caselle, purtroppo sono sopraggiunti ritardi dovuti allo smarrimento dei progetti 
iniziali da parte del Comune di Castenedolo e pertanto si dovrà procedere a nuovi collaudi 
sul ponte che copre la Seriola di via Bose. 
Per la rotonda di ingresso al quartiere prevista per il nuovo assetto urbanistico sono già 
stati effettuati sia le rilevazioni e sopralluoghi. 
Parco Maffessoli - la famiglia BERTOCCHI ha già dato al suo assenso a concedere uno 
spazio necessario per ampliare il parcheggio già esistente. 
Casa R.S.A. - si farà una nuova pista ciclabile dal negozio del barbiere sino alla via Bose. 
 
 
PARCO DELLE CAVE: Verrà predisposta e posizionata una cartellonistica stradale 
informativa, ove verranno indicate le vie di accesso, parcheggi ed altro, per agevolare e 
facilitare la fruizione. 
La Presidente, sottolinea altresì l'importanza e la necessità di una cartellonistica per regole 
di comportamento ai visitatori. 
 
 
MEDICO DI BASE PER BUFFALORA: L'A.T.S. di Brescia ha fatto il bando ed ha messo 
Buffalora al primo posto. Adesso sono in attesa di raccogliere le manifestazioni di 
interesse da parte dei medici e successivamente renderanno obbligatorio aprire e 
mantenere uno studio medico fisso nel nostro quartiere. 
Questo nella speranza, che in seguito si possa raggiungere almeno un numero minimo di 
500 pazienti, per scongiurare una loro rinuncia e trovarci di nuovo al punto di partenza. 
 
 
La Presidente Giuffredi illustra all'Ass.re CAPRA, il progetto in corso di realizzazione sulle 
nuove piantumazioni nel nostro quartiere finalizzato al recupero di aree dismesse ed al 
ripristino con nuova vegetazione laddove mancante o carente. 
 
 
L'Ass.re CAPRA plaudendo all'iniziativa invita a portare avanti questo bel progetto, 
sottolineando comunque, come già il nostro quartiere sia ben munito di spazi verdi. ( ved. 
Parco delle Cave, Parco Alpini di Terra Bresciana, Parco AVIS ed altre zone verdi, seppur 
più piccole, dislocate nei pressi dei complessi abitativi ). 
Al riguardo suggerisce che il Parco AVIS andrebbe potenziato e riqualificato con nuovi 
interventi per valorizzarne di più le sue potenzialità e benefici per i residenti. 
 
 
AREA FAUSTINI: Per questa zona, dietro via Cerca e fino alla tangenziale, la società ha 
ottenuto sino al 27 luglio c.a. da parte della Provincia, una deroga di 5 mesi per finire i 
lavori. Pertanto entro quella data dovrà cessare l'attività ed entro il 31 dicembre dovrà 
coprire la cava e piantumare tutta l'area. 
 
 
CASA DI RIPOSO: La conclusione dei lavori è prevista per fine anno 2021 ed a gennaio 
inizieranno i lavori per il parcheggio. Sono previste 200 assunzioni per la gestione 
complessiva di tutte le attività della struttura e questo sicuramente porterà vantaggi ed 
opportunità per gli abitanti di Buffalora e della zona est alla ricerca di un primo impiego 
lavorativo o di avvicinamento a casa. 
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Punto 2 all’odg: 
 
Alle ore 21,45 la Presidente e i consiglieri ringraziano l'Ass.re CAPRA per la sua 
disponibilità e per la sua attenzione alla risoluzione delle necessità del quartiere.  
 
La Presidente GIUFFREDI, riprendendo i lavori informa i consiglieri che in merito al 
progetto "nuove piantumazioni", con la Ditta GRECHI sono stati effettuati dei sopralluoghi 
e sono alla ricerca di un vivaio che possa fornire piante grandi ed a buon prezzo, ritenendo 
non percorribile e funzionale quelli proposti dal Centro Forestale di Curno (BG). ( troppo 
piccoli ed a rischio tenuta vegetativa ). 
La Presidente riferisce che invierà una nuova lettera ( già pronta ) al Dott. LAZZARONI, in 
quanto tali richieste devono essere inviate entro il mese di giugno per poter provvedere 
alle piantumazioni in autunno. Il Comune, ricevuta la nostra richiesta, in un breve lasso 
temporale ( 7-10 giorni ) invierà una bozza esplicativa. Successivamente, in base al nostro 
progetto, il Comune valuterà e comunicherà le forme di sovvenzione. 
Pertanto, dopo gli incontri con le varie associazioni coinvolte, nel mese di settembre si 
potrebbe organizzare la presentazione del nostro progetto alla collettività. 
 
 
INIZIATIVE BIBLIOTECA: Al momento non ci sono novità relative al " Progetto prestito a 
domicilio " e pertanto rimaniamo in attesa di nuove comunicazioni.- 
 
 
 
Punto 3 all’odg: 
 
 
Non essendovi altri argomenti da approvare né chiedendo alcun altro la parola, la 
Presidente dichiara chiusa la seduta alle ore 22.00. 
 
 

Letto, confermato e sottoscritto 
 
 
  LA PRESIDENTE                             Verbalizzatore      

Laura Giuffredi                Luigi Plebani   
 


